

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Isenthal



Foto: Andreas Busslinger, busslinger-photography



Foto: Ruedi Bässig, Isenthal Tourismus

Vom 12. Mai bis am 6. Juni 2021 bietet uns unsere Partnerstadt Zug am Landsgemeindeplatz in der Altstadt, direkt am See die Möglichkeit, mit einer Freilicht-Plakatausstellung Einblicke in die touristische Entwicklung der See- und Alpenregion Klewenalp/Uri und der Partnergemeinde Isenthal zu vermitteln.

Eine lange Freundschaft wird gewürdigt

Seit den 1970er Jahren unterstützt die Partnerstadt Zug die Entwicklung unseres Bergdorfes: so unter anderem beim Bau der Turnhalle und der Gemeindestrassen, beim Sportplatz, der Abwasserreinigungsanlage und den Folgen der Unwetterschäden im Jahr 2005. Ohne Hilfe der Stadt Zug wäre dies alles nicht möglich gewesen.

Besuchen Sie unsere Partnerstadt

Die Plakatausstellung unmittelbar am Ufer des schönen Zugersees (s. Stadtplan von Zug) ist doch sicher ein guter Grund, um unsere Partnerstadt Zug zu besuchen. Weitere gute Gründe finden Sie auf der Webseite von Zug Tourismus (www.zug-tourismus.ch).

Der Gemeinderat von Isenthal dankt der Stadt Zug für diese Gelegenheit

Wir freuen uns, wenn Sie, liebe Einwohnerinnen und Einwohner, unserer Partnerstadt einen Besuch abstatten. Nutzen Sie für die Anreise mit der SBB die S2 ab Flüelen bis zur Haltestelle Zug Postplatz.



